

Association Citoyenne pour une Heure Équitable et Durable

Depuis 1983 pour la fin de l'heure d'été double 14 avenue de Saint-Germain, 78160 Marly-le-Roi achedinfo@gmail.com +33-977 19 91 14

reggel n°1 RSVP. COP26 Reure harmale

A l'attention de

Monsieur Emmanuel Macron - Président de la République française Palais de l'Élysée, 55 rue du Faubourg-Saint-Honoré, 75008 Paris.

Le 30 novembre 2021

Objet: notre demande du 21 octobre 2021, pour une heure normale en France

Monsieur le Président.

Nous vous avons écrit il y a déjà plus d'un mois pour solliciter votre attention et une entrevue. C'était avant la COP26 vous appelant à utiliser le retour à l'heure normale pour réduire les émissions carbone.

Il est clair que l'heure avancée augmente les émissions carbone. Pour preuve les lobbies américains se sont vantés de vendre plus d'essence grâce à l'extension de l'heure d'été aux Etats-Unis.

Notre association demande la fin de l'heure d'été double UTC+2 depuis 1983. C'est important pour la santé et l'avenir climatique des Français. Merci de nous accorder votre attention et une entrevue pour répondre à vos questions, renseigner vos conseillers. Il est important de prendre action décisivement à votre niveau.

Monsieur le Président, nous vous assurons de notre très haute considération et nous vous remercions vivement de votre attention.

Pour l'ACHED, sa présidente,

Laetitia Moreau-Gabarain, ingénieure agronome.

MeanGabarain

Références:

- 1) Notre dernière lettre : https://www.heure-ete.net/lettre20211021EM.pdf
- 2) Lettres récentes : https://www.heure-ete.net/lettresrecentes.pdf
- 3) Notre communiqué du 30 octobre : Carburant, l'heure d'été adorée des pétroliers https://www.heure-ete.net/cp20211030fr.htm

